



RI テーマ
ロータリーに輝きを

週報 佐土原ロータリークラブ

会長：原田宗忠 副会長：日高邦孝

幹事：長倉祐一郎 会計：竹下 隆

事務局：吉野由里子 会報委員：藤堂孝一

例会場：サンホテルフェニックス

例会場住所：宮崎市大字塩路浜山 3083 番地 クラブテーマ『ワン ブリング ワン』

例会場 TEL : 0985-21-1313 · FAX 0985-21-1347

事務局住所：宮崎市佐土原町下田島 11703-18 TEL0985-62-7833 FAX0985-62-7877

第 1319 回例会 平成 26 年 9 月 3 日(水)

今日のプログラム

1.) 点 鐘

国歌斉唱

2.) ロータリーソング『奉仕の理想』

*4つのテスト

3.) 会長の時間

4.) 幹事報告 5.) 出席報告

6.) ハッピー B O X 披露

7.) 委員会報告

♪9月のセレモニー

8.) ゲスト卓話「タップダンス講習」

9.) S A A 次週例会案内

公式訪問前クラブ協議会「押川ガバナー補佐」

10.) 点 鐘

理事・役員会

第 1318 回例会記録 平成 26 年 8 月 27 日 (水)

■会長の時間



の方から 5 万円分購入致します事をご報告させて頂きます。来月の 10 日の例会に押川ガバナー補佐が訪問されクラブアッセンブリが行われますが「公式訪問報告書」につきましては林君の方に尽力頂いておりますのでこの場を借りまして林君にお礼を申し上げたいと思います。ガバナー公式訪問は 24 日ですがその際に太田君、日高君、ひばり野君のお三方に発表して頂きたいと考えております・・「ロータリーに入会してよかったです・感動した事」と題して 1 人 10 分～15 分程お話をさせて頂こうと思います、よろしくお願ひ致します。24 日当日田中ガバナーがお見えになった際にはハッピーケラップをされる様ですから、今から 1 度練習したいと思いますので、どうぞみなさんお願ひします(笑)・・今月は会員増強月間です、推薦書を提出済みの方が現時点で 2 名です、皆さん考えておられる事と思いますのでクラブ存続の為にも是非とも来週ま

でには候補者を記入して提出して下さい。10 月 17 日～19 日と鹿屋市での地区大会が開催されます・・こちらの参加についても 18 日の土曜日には出来るだけ大勢でと考えておりますので宜しくお願ひ致します。来週は佐土原でボランティア活動としてタップダンスの指導をされている方をお招きしてここで数人の方に実際踊って頂こうと思います、タップダンス用の舞台もここに用意して頂くように上入佐君にお願いしております、前回のオルゴールの時は出席が少なかつたので来週も皆さん出席をお願いします。

■幹事報告



● 幹事 長倉祐一郎君

<会長・幹事会報告>
会議内容の主はガバナー補佐への支援金をどうするか・・でした、1 人 300 円 etc の案等が出ましたが最終的には補佐自身が地区に交渉しその結果で又お話しするとの事でした。

<文書案内>

* 西都 R C ・ 高鍋 R C より「9 月の例会案内」

* クラブ研修リーダー・クラブ幹事研修セミナーのご案内～日時 9 月 28 日 (日) 13:00～受付 13:30～16:30 セミナー 会場 メインホテル 登録料～2,000 円 (会場費・飲み物・資料代)

■出席報告

● 中武幹雄君

会員数=23名(免除2名)	出席率=91.3%
出席数=21名	メイク届=0
欠席届=2名	修正～率=85.7%



■ハッピー B O X 披露

● 村上 實君

<財団へ>

* 岩切 正司君～会員増強に励みましょう。

<30周年基金へ>

*村上 實君～お久しぶりです。仕事の関係で休みが多くなりご迷惑かけています。

■委員会報告



後の委員会の活動計画・地区委員会の開催・会員増強セミナーについてでした。

■委員会報告

ここ1ヶ月は夜間例会を除き欠席が続いておりまして申し訳なく思っております。「公式訪問報告書」作成の方も急がなくては・・と思っておりますが変更等もあり、皆さんにお届け出来るのは来週になります。先ほど中武君にソング指揮をして頂ましたが今後30周年記念式典に向けてソングリーダー決めて行きたいと考えております。音感も良く適任と思われる方を推薦して下さい。

■委員会報告



Cゾーンしか空きが無いのですが、必要な方がいらっしゃいましたら言って下されば前売り券をご用意出来ます。

■会員卓話



今無料アプリのLINEに嵌っております(笑)大変便利です、孫が出来たら更に活用頻度が増えて毎日娘から孫の写真も送られて来ますし、電話も無料ですから楽しく活用しております！簡単に説明致します。利用者が相互にラインアプリをインストールしておけば、通信キャリアや端末を問わずに複数人のグループ通話を含む音声通話やチャットが可能である。フィーチャーフォンとBlackBerryではテキストチャット機能のみで音声通話は利用不可である。通話サービスは通常の音声電話と異なりパケット通信を利用するインターネット電話で、パケット通信料の定額サービスなどに加入していれば通話料金を課金されることなく無制限に通話可能で、ラインアプリは無料提供されています。佐土原クラブ内での連絡ツールとして使用すれば経費削減にも繋がると思い

●永野 陽子君

先日の日曜日に「地区増強委員会」50分の会議の為に都城まで行って参加して参りました 12:00～12:50で食事をしながら本当に50分だけの会議でした。主な内容は今

ます。今日は何を話そうかと昨日から色々考えておりましたが・・私の仕事にも関係がある、佐土原町の土砂災害区域について調べて参りました「別紙掲載」太陽光についても興味がありまして色々調べておりますが代表的なメリットとして5点ほど挙げてみます。**1・電気代を節約出来る** **2・売電出来る** **3・環境にやさしい** **4・非常用電源になる** **5・電気料金の値上がりに影響を受けない** 等・・・まだまだ他沢山のメリットもデメリットもあるかとは思いますが今後の導入を検討してみるのも良いかと思います。



●林 厚雄君

ここ1ヶ月は夜間例会を除き欠席が続いておりまして申し訳なく思っております。「公式訪問報告書」作成の方も急がなくては・・と思っておりますが変更等もあり、皆さんにお届け出来るのは来週になります。

●日高 邦孝君

今年も「水平線と花火と音楽5」が開催されますが、引き続き今年も自社の方でスタッフ・出演者への食事の提供をさせて頂きます。チケットの方がAゾーンと



●太田忍君

今無料アプリのLINEに嵌っております(笑)大変便利です、孫が出来たら更に活用頻度が増えて毎日娘から孫の写真も送られて来ますし、電話も無料ですから楽しく活用しております！簡単に説明致します。利用者が相互にラインアプリをインストールしておけば、通信キャリアや端末を問わずに複数人のグループ通話を含む音声通話やチャットが可能である。フィーチャーフォンとBlackBerryではテキストチャット機能のみで音声通話は利用不可である。通話サービスは通常の音声電話と異なりパケット通信を利用するインターネット電話で、パケット通信料の定額サービスなどに加入していれば通話料金を課金されることなく無制限に通話可能で、ラインアプリは無料提供されています。佐土原クラブ内での連絡ツールとして使用すれば経費削減にも繋がると思い



4つのテスト

『言行はこれに照らしてから』

1. 真実かどうか。
2. みんなに公平か。
3. 好意と友情を深めるか。
4. みんなのためになるかどうか。